

BIG ISSUE

Kasdim 0811/Tuban Menghadiri Kegiatan Pemberangkatan Karnaval Tingkat TK/RA Dalam Rangka Memperingati HUT RI Ke-79 Tahun 2024

Basory Wijaya - TUBAN.BIGISSUE.ID

Aug 13, 2024 - 12:58



TUBAN, – Kasdim 0811/Tuban Mayor Caj Sunarso bersama instansi pemerintah Kabupaten Tuban menghadiri kegiatan Pemberangkatan Karnaval tingkat TK/RA

dalam rangka HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 Tahun 2024 bertempat di depan GOR Rangga Jaya Anoraga Tuban Jl. Teuku Umar Kecamatan Tuban, Kabupaten Tuban, Selasa, (13/08/2024).

Kadis Pendidikan Kab. Tuban Bpk. Abdul Rahmat, S.T., M.T., mewakili Bupati Tuban menyampaikan bahwa karnaval ini bertujuan mendidik anak-anak untuk bisa lebih menanamkan jiwa patriotisme dan jiwa nasionalisme untuk menanamkan kepada mereka semua cinta kepada tanah air sejak dini, karena di usia dini ini adalah usia emas yang sangat menentukan sekali pembentukan karakter anak-anak sekalian serta dalam rangka pembentukan prestasi-prestasi ke depannya.

“Saya berharap melalui acara karnaval ini nantinya anak-anakku sekalian bisa berani tampil mandiri kreatif sebagaimana yang tertuang di dalam di dalam profil pelajar Pancasila dan tentunya menjadi anak-anak yang hebat, unggul, dan anak yang berprestasi dalam bidang akademik juga mempunyai karakter dan akhlak yang baik karena mereka semua ini nantinya akan menjadi generasi penerus yang akan mewujudkan Indonesia maju menuju Indonesia emas.

Ditempat yang berbeda, Kasdim 0811/Tuban Mayor Caj Sunarso juga menyampaikan bahwa kegiatan Pemberangkatan Karnaval tingkat TK/RA dan juga TK Kartika IV-45 Binaan Kodim 0811/Tuban juga ikut hadir dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 Tahun 2024 Kab. Tuban. “Kegiatan ini untuk mendidik anak-anak untuk bisa lebih menanamkan jiwa patriotisme dan jiwa nasionalisme, menanamkan cinta kepada tanah air sejak usia dini karena di usia dini adalah usia emas di mana sangat menentukan sekali pembentukan karakter anak”, Ungkap Kasdim Tuban. (Farozich)